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! ! ! !年关将至，!"#一年一度的新年大战今
日开幕。对于篮球迷而言，这就是一场充满了
江湖快意、恩怨情仇的篮球盛宴。“强强对话”
的大赛从北京时间今天凌晨 $时上演，最终，
骑士在主场以 %&比 %%负于勇士。
这是骑士和勇士之间连续第三年的圣诞

大战，无论何时，詹姆斯和杜兰特的相遇都极
具话题性。
如果说，上赛季总决赛骑士以 $比 '不敌

勇士，是整个球队的遗憾的话；那么，在总决赛
第三场中，杜兰特面对詹姆斯完成的一记致命
三分，应该算是詹姆斯个人最大的“痛处”。
“杜兰特的那次投篮太致命了，我希望那

一球可以重来，当时我离他太远。”直到今天
赛前，詹姆斯仍忘不了那记精彩绝杀。英雄相
惜。“即便詹姆斯变得毫无效率，我也无法阻
止他。”赛前，杜兰特如是说。
正如球迷所愿，这是一场打得难分难解

的比赛。最后时刻，詹姆斯持球攻筐，杜兰特
跟进防守。最终，裁判将球权判给了勇士……
在骑士看来，这是一次有争议的判罚，但这就
是篮球，这就是比赛。本场比赛，詹姆斯上场
'(分钟，拿到 &(分、)个篮板和 )次助攻。杜
兰特在 *+分钟内，贡献 &,分、+个篮板和 *

次助攻。两人无愧 !"#当今最强小前锋。
“为了自己的工作却不能在节日里陪伴家

人，真是伤心极了，未来几年希望我会陪伴在
家人身边。”尽管如此，詹姆斯依然将篮球放在
第一位，“这是我的工作，是我热爱的事业。”

这是杜兰特连续第六年参加年关大
战———“篮球是我最喜欢的事情。不过在这样
的日子里，你一定是更习惯和家人待在一起
的，无忧无虑一觉睡到天亮。不过，有机会在

这样一个特别的日子，为全世
界观众打一场比赛，应该是引
以为豪的。”杜兰特说。
对于中国球迷而言，今天

, 场比赛结束后，还
没看过瘾怎么办？别
急，还有一个半月，
我们就将迎来中国
的农历新年，为了
迎合中国市
场，!"# 将继
续推出“新春
贺岁”活动，比
赛的场次更
多、时间跨度
更长，甚至现场
还有诸多展示中
国新春习俗的活
动。 本报记者

陶邢莹

NBA新年大战打响
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邹市明与前经纪公司!撕破脸"
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! ! ! !几天前，两枚奥运金牌得主邹市明因为
眼部的伤势而入院治疗，引发众人关注。一
波未平一波又起，就在昨天，这位中国拳击界
的骄傲又陷入了与前经纪公司的纠纷之中。
昨天上午，有“知情人”援引邹市明妻子冉

莹颖的话，称“拳王的前经纪公司不仅在邹市明
受伤时依然强迫其参赛，还拖欠其应得的收入。”
这一说法瞬间在体坛引起轩然大波。而在昨天
傍晚，本次事件的另一当事方盛力世家也就此
事件发表公开声明，强调“带伤逼迫参赛属恶意
中伤”，并表示邹市明有严重的违约行为，公司方
面将采取法律途径进行维权。那么邹市明和盛
力世家方面究竟为何会反目成仇呢？

博 弈
邹市明是 &($*年初选择与经纪公司合

作的，双方签订了一份“*-*”的长期合约。
当时谁也没有想到，“*-*”这一年限会在

未来成为双方势不两立的导火索。在第一个三
年的合约期内，一切看起来都是顺利的，盛力
世家帮助邹市明成功与美国著名拳击推广公
司 ./0 1234签约，并为其在国内国外安排了
多场引人关注的赛事，此外，经纪公司还为邹
市明找到了不少代言和参加综艺节目的机会；
而作为回报，邹市明也凭借自己在场内场外的
良好表现，为盛力世家带来了可观的收益。
但问题却也在这个时候到来，当初那份

“*-*”合同的第一个三年期限将至，双方到了
需要商讨未来的时候，此时的邹市明已是世
界拳王，盛力世家也已经成为国内知名的经
纪公司，双方的地位和处境与 *年前自然不

可同日而语。对于合同中的续约条款的激活
权限成为双方最大的分歧，盛力世家认为之
前做出的成绩，已经达到合同中自动续约的
条件，而邹市明却不以为然。于是在 &($+年，
这对互利双赢的伙伴之间，出现了裂痕，有关
“邹市明是否违约的争论”，也一直延续至今。

无 奈
邹市明和盛力世家的这场论战，说到底

也只是现实利益之下的一种无奈之举。
运动员的黄金期十分有限，因此不论是

对于运动员还是经济公司而言，如何在有限
的运动生涯中为自己未来的生活创造更好的
条件，就成为除比赛胜负之外最重要的功课。
也正是在这样的客观情况之下，邹市明和盛
力世家才会为了“是否有带伤参赛”这一问题
争论不休。但职业拳手在每场拳击比赛前，都
会接受体检，如果身体状况真的出现问题，比
赛方是不可能贸然在体检报告上签字而让选
手参赛的。可站在运动员的立场上，面对唾手
可得的利益，只要在身体能够承受的情况下，
运动员和经纪公司就必然会为之一搏。这样
的“人之常情”，若是在双方合作良好的情况
下不会成为问题，可一旦战友变成敌人，这一
切又都会成为双方的说辞。
诚如盛力世家在声明最后所写到的，“中

国体育产业正处于起步阶段，基础还非常薄
弱，作为体育产业中重要的参与主体，经纪公
司与运动员均须坚守契约精神，恪守职业道
德”。竞技体育需要明星也需要新闻，但显然并
不是类似邹市明与其经纪公司这样带有一定
“负能量”的话题，因为它所影响到的，不仅是
明星和经纪公司的形象，更会对整个行业的发
展，带来巨大的损失。 见习记者 陆玮鑫
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邹市明与经纪公司之间的纠纷# 由暗转

明#愈演愈烈$

几年前#亲眼见过两者之间的蜜月期$ 邹

市明从专业拳手转型职业拳击# 经纪公司在

他身后一路相伴如影随形$ 没有盛力世家#邹

市明拳坛之路不会走得如此顺利% 没有邹市

明#恐怕也不会有多少人知道这家公司$ 两者

的结合#当是互惠互利的双赢$

如今双方不仅分道扬镳# 更俨然成为仇

人#彻底撕破脸皮#但其结果#只能

两败俱伤$ 当然最受伤的#其实

还是中国职业拳击# 对于仍在

起步和摸索阶段的中国职业拳

击而言#这不啻于一记&重拳'$

回顾邹市明 &严重眼疾'的

被曝光过程#明眼人都能看出其中

的炒作痕迹$ 但体育圈不是娱乐

圈#不需要靠这样的手法来吸引眼球$

邹市明的眼部&残疾'究竟到了什么程

度( 双方的合同到底有怎样的约

定( 没有一方拿出白纸黑字的确

凿证据$ 这其中的孰是孰

非# 外人也许很难分得明

白$ 但双方都忘了一个词)

珍惜$邹市明应珍惜自己的

羽毛#这是作为一位公众明

星最重要的基础%经纪公司

也应珍惜当初的付出和如

今的口碑#否则何谈振兴中

国职业拳击(

邹市明的遭遇# 也足

以再次提个醒) 体育明星

想进娱乐圈#当慎之又慎$

关尹

珍惜


